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Frau Störbrock teilt mit, dass zur Beantwortung der Anfrage Frau Both und Herr Koss aus der
Verkehrsplanung heute Abend dazu geschaltet sind.

Herr Koss teilt mit, dass er an der Radentwicklungsplanung beteiligt ist und viele Bürgerinnen
und Bürger bereits jetzt schon unglücklich mit der Planung sind, obwohl der Radweg noch gar
nicht  gebaut  ist.  Für  den  Radweg  wurden  Fördermittel  nach  dem  GVFG
(Gemeindeverkehrsfinanzierungsgesetz)  beantragt.  Die  Förderung könnte  bis  zu  60  % der
Gesamtkosten abdecken, so dass der Anteil für die Stadt Göttingen nicht so groß ist.
Bevor die große Diskussion beginnt, stellt Herr Koss klar, dass die Einflussnahme des Ortsrat
Geismar an der Stadtgrenze endet.

Frau  Both  erläutert  weiter,  dass  es  sich  bei  dem Radweg  um eine  wichtige  Alltags-  und
Freizeitroute handelt. Die Chance, dass der Radweg ins Förderprogramm aufgenommen wird
ist gut.

Die  Präsentation (Anlage  4  zum  Protokoll)  wird  vorgestellt  und  die  Planungen  werden
erläutert.

Frau Both informiert über die Bauabschnitte.
Heute erfolgt die Vorstellung im Ortsrat.
Eine Anhörung hierzu kann heute nicht erfolgen und wird nachgeholt.

Die Stadt Göttingen geht mit der Planungsvorstellung am 24.02.2022 in den Bauausschuss.
Danach soll der Beschluss im Gemeinderat Gleichen erfolgen.

Zum  1.  Abschnitt  wird  mitgeteilt,  dass  dieses  der  Einstieg  ins  Planungsverfahren  vom
Landkreis Göttingen als Planfeststellungsbehörde ist. Danach wird die Naturschutzbehörde um
Einverständnis und Äußerung von möglichen Bedenken gebeten.
Baubeginn soll Ende dieses Jahres sein.

Frau Dinger-Schabacker möchte wissen, warum der Radweg mit einer Betondecke befestigt
wird. Sie fragt, ob nicht auch eine Befestigung reicht, wie auch beim Rundweg am Kiessee zu
finden ist.

Frau Both teilt mit, dass die Reinigung des Weges bei einer nicht betonierenden Decke recht
schwierig ist.
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Frau Dr. Döring möchte sehen, dass der „Tunnel“ erhalten bleibt und bittet darum, dass über
die folgende Bedingung/Bitte abgestimmt wird: 
Der Ortsrat Geismar begrüßt die geplante Sanierung des Gartetal-Radweges und spricht sich
dafür  aus,  das  Planfeststellungsverfahren  zügig  einzuleiten.  Gleichzeitig  bittet  der  Ortsrat
Geismar darum, dass im Bereich des „grünen Tunnels“ (Abschnitt 2 auf Diemardener Gebiet)
ein naturschonender Ausbau erfolgt (Fahrbahnbreite 2 m, Belag ggf. Pflasterung statt Beton,
Erhalt der Gehölzstrukturen) und diese Absicht in der Präambel des Vertrages festgehalten
wird.
Der Ortsrat Geismar stimmt Beschlussvorschlag für den Rat der Stadt Göttingen
„Der Rat nimmt dem Sachstandsbericht in der Verwaltung zum Ausbau des „Gartetalradweges“
zur Kenntnis.
Der Rat beschließt die Unterzeichnung einer öffentlich-rechtlichen Vereinbarung zum Ausbau
des eigenständigen Geh- und Radweges zwischen Göttingen und der  Gemeinde Gleichen
sowie dem Landkreis Göttingen.
Der Rat stimmt der Einleitung des Planfeststellungsverfahrens zu.“
unter der Maßgabe zu, dass seiner obigen Bitte entsprochen wird.

Der Ortsrat begrüßt die geplante Sanierung des Radweges und spricht sich für den Vorschlag
von Frau Dr. Döring aus.

Frau Störbrock gibt zu bedenken, dass es sich bei dem TOP nicht um die eigentliche Anhörung
handelt, sondern um eine „Antwort der Verwaltung“ aufgrund einer Anfrage. Sie teilt mit, dass
die  Anhörung durch  §  182 NKomVG durch  den  Ortsbürgermeister  erfolgen  kann  und  die
Äußerung von Frau Dr. Döring entsprechend protokolliert wird.

Die  Ortsratsmitglieder  teilen mehrheitlich  die  Verfahrensweise  zur  Anhörung,  sowie  zur
formulierten Bitte für das Anhörungsverfahren von Frau Dr. Döring.

Herr  Koss  sichert  zu,  dass  die  Bedenken und die  Aussagen  des  Ortsrates  Geismar  dem
Bauausschuss am 24.02.2022 mitgeteilt werden. Es ist legitim Wünsche zu äußern.
Für weitere Planungen ist ein Landschaftsbüro beauftragt.

Frau L. Morgenroth meint, dass ein 2m breiter Weg charmant ist, aber für einen Fußgänger ein
unangenehmer Weg entsteht, wenn die Radfahrer vorbeifahren. Sie wäre für einen geteilten
Weg.

Bürgerinnen und Bürger fragen Ortsrat und Verwaltung:

Es bestehen keine Fragen.

Anlagen:

Nr. Status Name

1 öffentlich Radweg Gartetal_BA 20.01.22 (9117 KB)
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